

R comme Retrouvailles.

Les hasards de l'Histoire font que notre classe est sortie de l'Institut des Dominicaines en 1963. Faites le compte : l'Institut fête ses 75 ans, nous avons fêté le Jubilé de notre sortie de Rhétorique cette année.

Pour célébrer cela dignement, nous avons pisté un maximum d'anciennes. Au mois de septembre nous nous sommes retrouvées à 10 sur 25, ce qui est honorable compte tenu des trajectoires très différentes des unes et des autres. Que de drôlerie et d'émotions lors de ces retrouvailles : les souvenirs communs ou oubliés, la vie de chacune, l'observation amusée des rides de l'une et des cheveux blancs de l'autre, et puis, ce qui subsiste à travers les décennies : le timbre des voix et une extraordinaire aptitude à la complicité.

Pour celles qui s'en souviendraient, voici la photo qui a fixé ce beau moment de « temps arrêté » :  
Anne Laloy.

